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今年の夏は、４０度を超える猛暑日が続いたり、台風が逆走したりと、これまでにない夏でした。

そのため、学校としても例年にない対応を迫られ、児童の活動にも影響が及びました。９月になっ

ても残暑は厳しいようで、教育活動の変更を余儀なくされそうです。こんな特別なことは今年だけ

に限られるのか、来年以降も続くことになるのか、自然の営みに伴うことは、全く予測もつきませ

ん。 

ともあれ、４４日間にわたる夏休みが終わり、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。

本校では大きな事故・病気もなく、無事に過ごしてくれたことをうれしく思います。それぞれのご

家庭で素晴らしい思い出ができ、よい夏休みだったこととお喜び申し上げます。 

さて、３日の朝礼では、９月からの２期に向けて、以下のような話をしました。 

「長い夏休みには、おじいちゃんやおばあちゃんに久しぶりに会ったという人がきっと多いと思い

ます。おじいちゃんやおばあちゃんとは普段いっしょに住んでいるという人も、親戚のおじさんや

おばさんに久しぶりに会ったのではないでしょうか。そんなおじいちゃんやおばあちゃんやおじさ

ん・おばさんから、『大きくなったねえ』とか『背が伸びたねえ』と言われませんでしたか。長い

こと会わないでいると、君たちの成長ぶりに驚かれてそんな言葉が出てしまいます。また、見た目

だけでなく、『○○が上手になったねえ』とか『○○ができるようになったのね』と褒められた人

もいるでしょう。でも、おうちのお父さんやお母さんからそんな言葉を言われることはあまりあり

ませんね。なぜだかわかりますか。それは、いつもいつもいっしょにいると、小さな変化には気づ

きにくいからなんですね。でも、たまにしか会わない人にとっては、ずいぶんと変わったように感

じられますから、ついつい『大きくなったねえ』とか言ってしまうんですね。 

さて、今日みなさんは、クラスのお友達に久しぶりに会いました。夏休みの間に背を抜かされて

しまった人もいるでしょう。１期の時には気づかなかった新しい発見もあったと思います。提出さ

れた絵や自由研究にびっくりした人もいたかもしれません。そんないい発見がお友達同士でできる

といいですね。  

また、この２期には、運動会や学習発表会、校外学習など、いろいろな行事があります。それら

の行事を通して気づくことも出てくるでしょう。この２期は、そんな発見の４か月にしてほしいと

思います。普段のいろいろな勉強と合わせて、みなさん一人一人が全力で取り組んで、新しい自分

を発見しましょう。」 

９月当初より運動会の練習が本格化し、子どもたちは忙しい毎日を送っていくことになると思い

ますが、子どもたちの新しい一面を引き出しながら、子どもたちにとって実り多い４か月になるよ

う、我々職員一同全力で取り組んでまいります。ご家族の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

【９月３日 校長 大崎弘師】 
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今後の予定 

１０月 ３日（水）防犯教室 

４日（木）研究集会 

１１日（木）芸術鑑賞会 

１７日（水）就学時健診･学校説明会 

１９日（金）前期終業式 

２２日（月）後期始業式 

２４日（水）薬物乱用防止教室 

２５日（木）サッカー･バスケット競技会 

２６日（金）サッカーバスケット競技会予備日 

３０日（火）学校公開日３・４時間目 

 

１１月 １５日（木）美和中部活見学 

     ２５日（日）学習発表会 

 

 

環境を整えるために 

 今年度に入ってから、運動場のバスケットゴールの修繕を行いました。また、新しく 

フレキシブルハードル６台・ティーボール２セット・ウッドブロック６個・低学年の教室

用の体温計を購入しました。夏休みに入ってからは、子どもたちの教室の机１６台・椅子

４７脚を修繕しました。毎日使う机・椅子が少しでも良くなるように、予算の許す限り、

修繕・買いかえを検討しています。また、２８年度から３年計画で始めた保健室のベッド

のマットレスの交換が完了しました。今後、秋には教室用のストーブを５台購入する予定

です。少しでも安く購入・修繕する努力をし、子どもたちのために、環境を整えるために、

学校予算を有効活用していきたいと思います。 

    【主事 吉田美佑季】 

委員会活動の様子（環境委員会） 

 環境委員会は、６年生７人、５年生１０人の１７人です。学校で出る可燃ごみをまとめ

たり、｢砂ゼロ作戦｣で靴箱の清掃点検をしたりしています。ごみをまとめる日は、自分の

教室からごみを入れた袋を持って、たくさんの子が集まってくれ 

るので、｢少し待ってね｣と声をかけながら、忙しく活動していま 

す。６月の委員会の時間には、各学年の靴箱をきれいに掃除しま 

した。がんばった分、少しずつ砂がたまっていく靴箱があるのが 

気になっています。そのほかに、花だんの水やりも当番制で取り 

組んでいます。これからも、美和小学校のきれいな環境を守るた 

めにがんばります。 

【環境委員会担当 村松智子 中野倫子】 


